

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian data, maka dapat ditarik kesimpulan, sebagai berikut:

1. Persepsi masyarakat Desa Sidomulyo terhadap konflik Pencak Silat Persaudaraan Setia Hati. Pengelompokan tersebut berdasarkan dari pandangan masyarakat ketika melihat kejadian langsung dari lingkungan pengalaman yang membentuk persepsi tentang konflik Pencak Silat Persaudaraan Setia Hati. Persepsi masyarakat terhadap konflik Pencak Silat Persaudaraan Setia Hati mengarah tiga aspek yakni konflik pencak silat berdasarkan tata pergaulan, konflik pencak silat berdasarkan karakteristik anggota pencak silat, konflik berdasarkan dampak sosial. Namun terdapat persepsi yang menentang konflik pencak silat ini yang tidak sesuai kode etik dala tata pergaulan atau tidak sesuai dengan karakteristik dan dampak sosial ke masyarakatnya menjadi tidak begitu suka dikarenakan tidak mencerminkan anggota pencak silat PSHT yang baik.
2. Persepsi masyarakat merupakan hasil dari pengalam dan pengamatan masyarakat Desa Sidomulyo dalam melihat komunikasi nonverbal yang dilakukan anggota pencak silat PSHT berkaitan dengan konflik pencak silat di Desa Sidomulyo. Ada beberapa faktor yang mempengaruhi persepsi masyarakat, yang pertama masyarakat memiliki perhatian terhadap konflik pencak silat ini saat kejadian langsung atau melihat di

berita, kedua masyarakat berpengalaman, dan yang ketiga berdasarkan lingkungan masyarakat.

B. Saran

Dalam penelitian ini, penulis mengharapkan agar masyarakat Desa Sidomulyo terhadap konflik pencak silat PSHT, peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Tata pergaulan dalam bermasyarakat harus lebih ditegaskan kembali untuk setiap anggota di latihan masing-masing, bila perlu orang yang melakukan kesalahan di jalan harus diberi sanksi, agar jera dan tidak ada generasi selanjutnya yang mengikuti jejak yang seperti itu, karena masyarakat juga punya hak untuk kenyamanan desa mereka.
2. Karakteristik seseorang memang tidak lah mudah untuk mengubahnya tetapi setiap latihan juga alangkah baiknya menasehati dan memberi motivasi bahwanya sebagai anggota pencak silat yang baik itu harus seperti apa.
3. Untuk masyarakat yang sudah terlanjur sakit hati seharusnya tidak perlu terlalu menjadikan suatu alasan satu-satunya untuk tidak menyukai organisasi ini, bisa melihat dari segi baiknya organisasi pasti melakukan atau mengajarkan yang baik untuk anggotanya. Naluri setiap manusia berbeda-beda tidak salahnya untuk saling memaafkan.